

Radwallfahrt nach Walldürn: Gottes Schöpfung bewahren – aus der Quelle leben

Am Samstag, den 28. Juni 2025 laden wir
herzlich zur Radwallfahrt nach Walldürn ein.

Von Herbert Kohl
2. Juni 2025



Die eigenen Quellen entdecken

Gemeinsam starten wir an der **Michaelskirche in Viernheim**. Geistliche Impulse, Naturerfahrung, Gebet und Begegnung begleiten uns auf der rund 200 km langen Strecke durch den Odenwald. Unterwegs erwarten uns Stationen mit spirituellen Impulsen rund um das Element Wasser– als Symbol für Gottes Schöpfung. **Start:** 6.30 Uhr an der Michaelskirche, Viernheim. **Anmeldung:** über die Homepage der Pfarrei **Kontakt:** Herbert Kohl, Tel. 06204-7892013, hkohl@katholische-kirche-viernheim.de .

Grundsätzlich ist ein Rennrad und ausreichend Kondition erforderlich, um an der Fahrt mit Freude teilnehmen zu können. Rückkehr ist gegen 18 Uhr geplant. Wir freuen uns auf eine segensreiche und gemeinschaftliche Wallfahrt mit euch!

Anmeldung zur Radwallfahrt